

Bei Ober-Lais nun zweite Aktion „Rettet den Wald“

SDW Nidda bittet gesamte Bevölkerung um Mithilfe

Nidda (dt). Nach erfolgreichem Einsatz zur Rettung von Jungpflanzen durch die Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) – Ortsverband Nidda und Umgebung – am vergangenen Wochenende wird für Samstag, 7. April, zu einer neuen Aktion eingeladen. Treffpunkt ist um 9 Uhr an der „Hohen Straße“ (Landstraße Ober-Lais nach Glashütten, rund 800 Meter hinter Ober-Lais rechts ausgeschildert).

Die SDW Nidda ruft zu dieser erneuten Hilfsaktion auf, da rund 1000 Hektar Freifläche im Wald entstanden sind. Etwa vier Hektar wurden am letzten Samstag von freiwilligen Helfern vom Reisig befreit. Daran ist zu messen, wieviel noch zu tun ist, betonte ein Sprecher der SDW.

Jeder einzelne Bürger muß sich angesprochen fühlen, um zu retten, was noch zu retten ist, geht es doch um unser Kulturgut „Wald“. Die negativen Wirkungen auf Boden-

erosion, Klima, Wasserhaushalt, Sauerstoffproduktion, Luft- und Staubfilterung gilt es zu minimieren.

Da die Forstfachkräfte mit der Aufarbeitung des schweren Holzes für rund drei Jahre beschäftigt sein werden, bleibt für die ebenso wichtige Aufgabe der Reisigbeseitigung keine Zeit mehr. Hier ist die Bevölkerung gefordert und für die kommende Aktion herzlich eingeladen. Für Speisen und Getränke ist bestens gesorgt.

HA 5-4-90